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КТО В ГОРОДЕ
ЛИШНИЙ?



Неослабевающий кризис привел к то-
му, о чем уже давно говорили - к неизбежно-
му сокращению и без того дотационного го-
родского бюджета. Очевидно, что заплани-
рованные в прошлом году 596 миллионов
доходная часть казны вряд ли увидит. 29 ап-
реля администрация Юбилейного внесла в
совет депутатов проект очередного пере-
смотра бюджета. Инициатива вызвала двой-
ственные чувства. Такое впечатление, что
администрация пытается сделать хорошую
мину при плохой игре, отправляя наверх
благодушные отчеты, а с другой стороны на-
мерена нещадно резать "по-живому" здесь,
на местах. 

Но обо всем по порядку. Итак, на засе-
дание совета депутатов главой Юбилейного
был вынесен вопрос о сокращении доход-
ной и расходной части бюджета на 19 мил-
лионов рублей. Вроде бы не сильно, но
вспомним, что последнее сокращение про-
исходило месяц назад, 31 марта. То есть ад-
министрация решила урезать бюджет частя-
ми в течение всего года. Правильная ли та-
кая политика? На самом деле нет. Ведь это
означает, что в 2009 году все городские
службы будут исходить в своих расчетах из
нереальных показателей. На бумаге все бу-
дет хорошо, но живых денег так и не появит-
ся. Налицо желание городских властей "за-
мылить" проблему, посылая наверх отчеты с
несуществующими бюджетными доходами и
расходами.  Мэр Валерий Кирпичев, высту-
пая на заседании совета, пытался уверить
присутствующих, что особых проблем нет.
Однако он, мягко говоря, слукавил, ибо, во-
первых, большие проблемы с финансирова-
нием сейчас наблюдаются по стране повсе-
местно и Юбилейный не исключение, а во-
вторых, в том же самом документе админис-
трация города предложила сократить вы-
платы работникам сферы образования. В
частности речь идет о том, чтобы во время
каникул учителя школ отправлялись в нео-
плачиваемый (!) отпуск.  Вот, как говорится,
и "приплыли". Администрация Юбилейного
намерена решать бюджетные проблемы за
счет наиболее ценных для любого города
категорий работников - учителей и воспита-
телей детских садов. Наверное, наш мэр по-
лагает, что самый ценный работник в Юби-
лейном  - это он сам, но думаю, многие с
этим поспорят. 

Пагубная инициатива администрации,
направленная на урезание расходов на наи-
более важные городские отрасли, была по-
ставлена на голосование. К чести совета де-
путатов большинством голосов предложе-
ние было направлено на доработку. В бли-
жайшие дни должен быть выработан другой
пакет мер по сокращению бюджетных рас-
ходов. Что примечательно, некоторые из на-
родных избранников поддержали своими го-
лосами позицию администрации. Это их
право, но как мне кажется, избирателям бу-
дет полезно узнать, кто конкретно в совете
считает, что надо резать расходы на образо-
вание. 

Итак, за сокращение выплат учителям
и воспитателям детских садов, при том, что
зарплаты и должности в аппарате админист-
рации останутся без изменений, проголосо-
вали Н.Н. Григорьева, М.Ф. Гацко, А.М. Гер-
бов и Т.В. Иванова.  Любопытная компания!
В прошлом учитель и директор школы, а ны-

не руководитель муниципального центра по
повышению квалификации педагогов Н.Н.
Григорьева  считает, что можно экономить
за счет учителей. Интересно, как после это-
го она собирается повышать их квалифика-
цию? Будут ли они вообще ей доверять? На-
шлось место в рядах радетелей за урезание
выплат бюджетникам и военному юристу
М.Ф. Гацко, еще недавно выступавшему в
"Спутнике" в образе борца за права пенсио-
неров. По меньшей мере, странно, что в
этой компании оказался и член КПРФ А.М.
Гербов, партия которого как раз выступает
за увеличение расходов на образование. Ну
и конечно, не главному врачу городской по-
ликлиники Т.В. Ивановой ратовать за уреза-
ние социально значимых расходов. Уверен,
в связи с этим избиратели вышеупомянутых
депутатов зададут им много-много неприят-
ных вопросов, ибо в совет их избирали не
для решения каких-то личных вопросов пу-
тем такой вот "торговли" голосами, а для за-
щиты прав и интересов жителей. Кстати, на-
верное, совету пора подумать о том, чтобы
голосование по важным вопросам офици-
ально стало поименным, а результаты его
публиковались. Тогда может и поубавится
желания у отдельных депутатов голосовать в
интересах чиновников. 

Но и самим педагогам, наверное, пора
уже стать активнее в борьбе за свои права.
А бороться придется, ибо налицо желание
администрации города резать расходы бюд-
жета именно за счет "социалки". Эпоха пас-
сивного соглашательства, распространен-
ного в предыдущие благополучные годы, за-
кончилась. В прошлом многие боялись вы-
сказывать свою позицию из-за страха поте-
рять работу. Но, если администрация города
будет и дальше так усердствовать, то терять
будет просто нечего. И без того не особо хо-
рошо оплачиваемая и при этом трудная ра-
бота учителя и воспитателя может стать про-
сто каторжной. Думаю мало кому из педаго-
гов хочется вернуться в начало девяностых,
когда многие из них фактически влачили ни-
щенское существование. А значит, пора
включаться. 14 мая в Юбилейном пройдет со-
брание городского отделения партии "Единая
Россия", значительную часть которого со-
ставляют учителя школ. А членом политсове-
та партии в городе является как раз мэр Ва-
лерий Кирпичев. Надеюсь, для него это будет
очень трудное заседание и учителя школ за-
явят свою позицию. 

Что касается перспектив городской каз-
ны, то свое видение депутатам изложил Бо-
рис Голубов, активно работающий в бюджет-
ной комиссии совета. По его мнению, пора
перестать утешать себя дутыми цифрами и
провести единовременное сильное сокраще-
ние бюджетных расходов на 100-120 миллио-
нов рублей. Пора реально рассчитать, сколь-
ко получит город денег, и планировать расхо-
ды исходя из этих показателей. Иначе, по его
словам, "мы просто будем вводить людей в
заблуждение, показывая им средства, кото-
рых на самом деле нет и не будет". В то же
время он считает недопустимым сокращение
выплат работникам образования и другим
бюджетникам и считает, что есть гораздо ме-
нее значимые статьи расходов, которые мож-
но и нужно сокращать, в частности необходи-
мо значительно уменьшить затраты на содер-
жание аппарата администрации. 

Кстати, помимо обстоятельств, вызван-
ных кризисом, на городе повисли еще два
серьезных долговых обязательства. 139
миллионов рублей Юбилейный должен за
строительство стадиона и 25 - за возведе-
ние пристройки к поликлинике. Как так по-
лучилось? Ведь мэр уверял всех и каждого,
что эти работы оплатит область. Но, как из-
вестно, договоренность на словах еще ниче-
го не значит. Подписи губернатора на доку-
ментах о финансировании строек, Валерий
Кирпичев так и не удосужился получить. За-
то на договорах с подрядчиками как раз сто-
ит подпись главы Юбилейного. И по доку-
ментам эти долги теперь висят на городе.
Сможет ли область выполнить устные дого-
воренности? Не факт, потому как Подмоско-
вье уже признано банкротом и дополнитель-
ных резервов в региональном бюджете нет.
Если фирмы, осуществлявшие строительст-
во стадиона и больницы, обратятся в суд,
требуя положенные им выплаты, то Юбилей-
ный тоже может быть признан банкротом из-
за откровенного головотяпства своего главы.

Свой комментарий по поводу ситуации
с бюджетом на заседании дал и председа-
тель городского совета депутатов Алексей
Абрамов. Он заявил: "Я категорически про-
тив намерения администрации уменьшать
выплаты учителям, воспитателям детских са-
дов, врачам и милиционерам. Да, ситуация
тяжелая, но я уверен, мы найдем возмож-
ность не прибегать к таким крайним мерам.
Так, нам просто необходимо начать сокра-
щение затрат именно с администрации, шта-
ты в которой неприемлемо раздуты. По нор-
мативам нашему городу положено максимум
88 штатных единиц в администрации, сего-
дня же их там 118. Вся эта масса чиновников
обходится городу почти в 70 миллионов руб-
лей в год! Пользуясь случаем, хочу доложить
жителям Юбилейного, что мы уже сократили
на 25 % расходы на совет депутатов и суще-
ствующий при нем контрольный орган. Я,
как председатель, не получаю заработной
платы и призываю к тому же мэра города.
Если урезать расходы на  аппарат админис-
трации хотя бы на четверть, то освободится
почти 17 миллионов рублей. А они нам очень
понадобятся. Да, уменьшать штат админист-
рации тоже неприятная мера, ведь за каж-
дым сокращением стоят живые люди. Но,
во-первых, численность аппарата необосно-
ванно увеличивалась в предыдущие годы, а
во-вторых, найти работников в мэрию найти
потом будет легко, а вот отыскать хорошего
учителя или врача несоизмеримо сложнее.
Поэтому перед нами стоит первоочередная
задача сохранения ценных кадров городско-
го образования и медицины". 

Мысль верная, но, конечно же, в адми-
нистрации об этом забыли. Главе города ду-
мать об этом совсем не хочется. Сегодня у
Валерия Викторовича семь (!) заместителей.
У губернатора области - пять. Прошлое ру-
ководство Юбилейного обходилось одним
заместителем. Есть о чем подумать и уж точ-
но есть что сокращать. Вместо этого, и об
этом уже писала городская пресса, глава
города вносит в совет депутатов предложе-
ние о повышении ему надбавки к заработ-
ной плате за работу с секретными докумен-
тами. Не по совести это, не то сейчас время.  

Депутаты предложили и другие меры
по сокращению расходов бюджета. Так бы-

ла высказана здравая идея об уменьшении
расходов на городские праздники, кроме
священного для всех Дня Победы. И резер-
вы для сокращения есть - ведь во многих
случаях можно обходиться силами наших го-
родских творческих коллективов, не прибе-
гая к дорогостоящим услугам артистов со
стороны. 

Среди мер по исправлению финансо-
вой ситуации  особое внимание было уделе-
но  работе городских МУПов. Такие органи-
зации как ЖКО, МУП "Развитие", МУП "Раз-
витие-2" являются, по сути, коммерческими
организациями, оказывающими платные ус-
луги населению и организациям. Но как вы-
яснилось,  их прибыль в них же и остается, а
не перечисляется в городской бюджет. При-
чем именно Валерий Кирпичев настоял на
том, чтобы прибыль от работы МУПов не от-
числялась в городской бюджет. А ведь речь
не об одном миллионе рублей, одни только
платные стоянки приносят стабильный до-
ход. Логично спросить, а зачем тогда нужны
такие  предприятия, смысл которых как раз
и состоит в зарабатывании денег для горо-
да. Поэтому депутаты внесли предложение
перечислять 80 процентов прибыли от дея-
тельности МУПов в городской бюджет. По-
мимо этого, советом будут запланированы
мероприятия, направленные на финансовое
оздоровление муниципальных унитарных
предприятий, выявление их реального уров-
ня рентабельности и реализацию мер по
предупреждению несостоятельности (бан-
кротства) данных организаций.

Кстати, от администрации так и не про-
звучало мыслей на тему того, а как же по-
полнить городской бюджет? Впрочем, и в
прошлые годы она такими инициативами не
отличалась, предпочитая уповать на влива-
ния из области и растущую на нефти и газе
экономику страны. И если до 2003 года бю-
джет города на 66 % состоял из собствен-
ных доходов, а на 33 % из дотаций, то с при-
ходом к власти нынешнего руководства си-
туация изменилась с точностью до наобо-
рот. Две трети городской казны - это дота-
ции и только одна треть формируется за
счет собственных источников. Между тем,
пути привлечения денег в город есть  (интер-
вью с одним из потенциальных инвесторов
читайте в этом номере газеты), надо только
не лениться и всячески содействовать пози-
тивным предложениям. Думаю, кризис и ста-
нет для нынешнего главы той самой лакму-
совой бумажкой, по которой будет точно
видно, чего он стоит как хозяйственник. Как
заявил недавно премьер- министр  Влади-
мир Путин, управлять было легко раньше,
когда деньги лились рекой, теперь же станет
видно, кто из руководителей на что спосо-
бен. И тех, кто не сумеет находить оптималь-
ные и правильные решения в это трудное
время, нужно удалять. Такую же мысль вы-
сказал и президент. С этими мыслями руко-
водителей страны трудно не согласиться. 

Весь пакет мер по исправлению бюд-
жета будет рассматриваться советом депу-
татов в мае. Кстати, администрация устрани-
лась от совместной работы на этими мера-
ми, после того как депутаты не приняли план
главы города, направленный на урезание
расходов на образование. Думаю, еще
предстоят жаркие споры и дискуссии. Но
одно очевидно - именно от воли и здравого
смысла депутатов будет зависеть, не оста-
нутся ли учителя и воспитатели детских са-
дов Юбилейного в положении "лишних", к че-
му упорно ведет дело администрация города.  

Сергей Мазий
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Кто в городе лишний?



Острая ситуация с бюджетом Юбилей-
ного заставляет в нынешних условиях ис-
кать новые источники увеличения собст-
венных доходов города. Вместе с тем, один
из таких выгодных для бюджета инвестици-
онных проектов, реконструкция городского
рынка, уже давно ожидает реализации. Что
же мешает его осуществлению? Об этом
мы беседуем с предпринимателем Юрием
Екимовым, инвестором  проекта. 

- Юрий Иванович, как бы Вы оценили
последствия экономического кризиса для
нашего города?

- Конечно, кризис сильно ударил по
Юбилейному. Ведь наш город по сути дота-
ционный и на нем уже негативно сказалось
сокращение бюджета Московской области.
Собственные же доходы города и раньше
были невелики, а теперь они еще умень-
шатся. Сокращаются рабочие места, не по-
вышаются зарплаты работникам, вместе с
тем увеличивается инфляция, а значит те
немногие средства, которые поступят в ви-
де подоходного налога, тоже не спасут си-
туацию. Ведь и цены на услуги выросли.
Там где раньше на ремонт дороги надо бы-
ло потратить миллион рублей, теперь при-
дется выложить полтора. Безусловно, ны-
нешнее положение в городских финансов
тяжелое. 

- Тем нне менее,  Вы заявляете, что го-
товы выступить инвестором в проекте ре-
конструкции городского рынка. Реально ли
в условиях кризиса вкладывать деньги в но-
вые проекты? Ведь хорошо известно, что
по сттране резко упала инвестиционная ак-
тивность предпринимателей - проще гово-
ря, никто ничего не строоит. 

- Вообще-то этот проект был задуман
не сегодня и даже не вчера. Уже проведена
вся необходимая предпроектная подготов-
ка, получены  необходимые согласования
(Госстройнадзор, Архстройнадзор, эколо-
гия, Мосавтодор, и т.д.). Готово архитектур-
ное решение, есть эскизные рисунки., Ос-
талось только разработать детальный про-
ект и приступать к строительству. Скажу
больше - деньги, необходимые на проведе-

ние реконструкции в полном объеме, заре-
зервированы. Работы будут осуществлять-
ся без привлечения заемных средств, кре-
дитов и т.д.  Но, увы, в данный момент эти
деньги лежат, по сути, мертвым грузом, а
они могли бы работать, причем на благо го-
рода. 

- Насколько мне известно, есть и пись-
менное согласие главы Юбилейного на
осуществление рееконструкции. Что же ме-
шает?

- Да такое согласие есть, но оно ого-
ворено одним условием - существующий
первый павильон рынка мы должны безвоз-
мездно передать в ведение администрации
Юбилейного. 

- Законно ли такое требование?
- Нет. Я квалифицирую это требова-

ние как кабальную сделку, навязываемую
нам Валерием Викторовичем. Этой кон-
фликтной ситуации уже много лет. Когда
строился первый павильон, в работах уча-
ствовали две организации - 66 % вложило
ООО "Элайт", а остальное - администрация
города. Но как вы помните, когда предыду-
щий мэр Б.И. Голубов строил новое здание
третьей гимназии, он столкнулся с нехват-
кой средств для завершения строительст-
ва. В этой ситуации он и принял решение
продать нам долю администрации в строя-
щемся павильоне. Кстати, мы против этого
возражали, так как тоже не располагали
средствами для выкупа этой доли. Но Бо-
рис Игнатьевич настаивал, так как нужно
было открыть новую школу в срок, и мы со-
гласились, причем пришлось ради этого
влезать в долги. Валерий Викторович, став
мэром,  добился решения суда о признании
этой сделки недействительной. Хорошо,
допустим, в таком случае мы должны про-
вести обратную операцию - передать адми-
нистрации 33 % павильона, а от нее полу-
чить назад затраченные нами средства на
покупку этой доли. Логично? Но нынешняя
администрация денег никаких возвращать
не хочет и требует уже не 33 %, а весь па-
вильон целиком. Спрашивается, на каком
основании? Причем со слов главы города,

он намерен, забрав безвозмездно этот па-
вильон впоследствии нам же его в аренду и
отдать. Правда, предлагая при этом такие
условия аренды, при котором город еще и
останется в минусе, выплачивая налог на
имущество. Абсурд, одним словом. 

-  Каков на сегодня правовой статус
рынка?

- Ситуация следующая - павильон на-
ходится в стопроцентной собственности
ООО "Элайт", срок договора аренды земли
с администрацией истек. Но по его услови-
ям, если не заключен новый договор, то
продолжается действие старого. То есть
фактически он пролонгирован на неопре-
деленный срок до появления нового согла-
шения с новыми условиями.

- И все же, как бы вы прокомментиро-
вали требование главы города передать
первый павилььон безвозмездно в ведение
администрации?

- Мы это требование не исполняем.
Есть протест прокуратуры, которая указы-
вает Валерию Викторовичу на необосно-
ванность таких требований.  И, кстати, я бы
рассматривал действия главы Юбилейного
именно в свете нарастающей в стране
борьбы с коррупцией. Подход к таким ве-
щам очевидно у государства изменился и
это правильно. Но самое интересное, что
там и отдавать-то нечего. Четыре года на-
зад этот павильон горел при пожаре. Да,
мы его восстановили. Но пожар уменьшил
конструкционную прочность металлическо-
го каркаса, то есть срок эксплуатации па-
вильона снизился с нормативных 30 лет до
7-10 лет. А если мы помним, павильон был
построен в 2003 году, а значит, большую
часть срока эксплуатации с учетом пожара
уже выработал. Так что актуальным сейчас
является вопрос только о строительстве на
этом месте нового объекта. К тому же ны-
нешний павильон устарел не только физи-
чески, но и морально. Сегодня существуют
гораздо более эффективные архитектур-
ные решения. 

- На какой срок рассчитан проект рекон-
струкции и что он, собственно, городу даст?

- Строительство займет не больше го-
да, при этом не придется останавливать
полностью торговлю на рынке. Со строи-
тельством мебельной фабрики я справился
за два года, здесь же куда меньший объем
работ. Выгоды же для Юбилейного неоспо-
римы. Во-первых, стоимость строительства
объекта составит около 100 миллионов
рублей. А это значит, что город по оконча-
нии строительства будет получать миллион
рублей в год в виде налога на имущество.
Во-вторых, увеличится количество работа-
ющих на рынке. Сейчас там 124 договора с
арендаторами.  А будет 200. И все аренда-
торы в случае строительства будут обязаны
зарегистрироваться в городе Юбилейном,
так как новый объект будет уже квалифици-
роваться как имущество и каждый торгую-
щий будет заключать не договор о совмест-
ной деятельности, как сейчас (что позволя-
ет ему платить налоги в регионе регистра-
ции), а договор аренды. В этом случае все
налоги будут уплачиваться только в бюджет
Юбилейного.  Тоже самое относится ко
всем продавцам и т.д. Даже если учиты-
вать, что их зарплата составит 10 тысяч
рублей в месяц (а фактически она выше),
то город получит еще полтора миллиона в
год в виде подоходного налога. И это мини-
мальные выкладки - на самом деле суммы
будут больше. Но и согласно им бюджет
Юбилейного будет получать два с полови-
ной миллиона в год. 

Более того, мы не планируем исполь-
зовать всю территорию, занимаемую сего-
дня рынком. Наш объект будет двухэтаж-
ным.  Мы готовы за свой счет благоустро-
ить территорию, ведущую к скверу. Будет
обустроена прогулочная зона с лавочками,
фонтаном (реально работающим!) и т.д. То
есть в полезных для города целях высво-
бождается неплохой участок земли. Место
для этого есть. На наш взгляд получается
красивое, современное и удобное для го-
рода архитектурное решение. 

Значительно улучшатся условия тор-
говли. Мясом будут торговать, как и поло-
жено, с мраморных столов (мрамор обла-
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Юрий Екимов: "Новый рынок
реально построить за год"



Три месяца назад, второго февраля, в
доме №4 по улице Папанина был отключен
лифт в связи с давно назревшей необходи-
мостью его замены. С тех пор многие из
жителей этой девятиэтажной башни стали
фактически пленниками в своих квартирах.
Лифт так и не заменен.

В доме проживают несколько десятков
пенсионеров, среди них немало инвалидов.
Для них отключение лифта стало в прямом
смысле ужасным событием. С тех  пор они
не в состоянии выйти из дома, купить про-
дукты, сходить к врачу или за пенсией. Их
обрекли на сидение в четырех стенах и без
всякой помощи. Кому-то помогают дети и
внуки, но есть и совсем одинокие. Положе-
ние, по словам жителей просто невыноси-
мое. Отключенный лифт стал проблемой и
для врачей и социальных работников. Не
всем из них удается часто навещать живу-
щих взаперти пенсионеров. 

Наверное, все звучит не очень убеди-
тельно на газетных страницах, но зато сов-
сем по-другому смотрится на месте, когда
видишь стариков на костылях, не имеющих
никакой возможности покинуть дом, став-
ший для них тюрьмой. И дико осознавать,

что в городе, лежащем в восьми километ-
рах от столицы может происходить настоя-
щее социальное бедствие. 

Лифт отключили для замены, но каким
же местом думали чиновники, не предусмо-
тревшие варианта его немедленной заме-
ны? Хорошо известно, что для замены лиф-
та проводится конкурс, выбирается под-
рядная организация и так далее. Так вот
конкурс на замену лифта в доме №;4 был
объявлен в "Спутнике" только 18 апреля, а
сам аукцион пройдет только 22 мая. То есть
еще минимум месяца в этом доме будут
страдать люди. Что мешал провести кон-
курс раньше, выбрать организацию для
проведения работ и не оставлять на столь-
ко месяцев в отчаянном положении стари-
ков и инвалидов? Помешало головотяпство
и бездушие чиновников из ЖКО и админис-
трации города. Ума у руководства ЖКО хва-
тает только на то, чтобы кричать на всех пе-
рекрестках о долгах населения и разводить
руками, говоря: "Денег нет". А когда в ЖКО
вспомнят о своем долге перед жителями?
Кстати, в доме на Папанина все опрошен-
ные мной пенсионеры и инвалиды исправ-
но платят за коммунальные услуги.  А в от-

вет они видят подобное бесчеловечное от-
ношение к их нуждам и проблемам. 

Допустим, что в феврале не было де-
нег  на проведение работ, но лифт все рав-
но надо было отключить, так как пользо-

ваться им было уже небезопасно. Но какие
меры тогда приняло руководство ЖКО и ад-
министрация, чтобы помочь жителям дома?
Никаких. А ведь можно было элементарно

хотя бы наладить регулярную доставку про-
дуктов, особое внимание уделить в таком
случае медицинскому обслуживанию на до-
му. Но это никого не волнует. Этот вопрос
даже нигде не поднимался, хотя жители не
раз обращались и к главе города, и к руко-
водству ЖКО. В ответ они получали чисто
формальные ответы из серии: "Будет день-
ги, заменим лифт". История с домом на ули-
це Папанина наглядно показывает и неком-
петентность, царящую в руководстве ком-
мунальным хозяйством города.  Ведь то, что
лифт надо будет менять, было известно
давно. Так почему же такие планы работ не
были составлены заранее? Почему не были
заблаговременно предусмотрены необхо-
димые средства? Нет же, ситуацию довели
"до ручки". 

Есть и юридическая сторона дела. В
результате халатности руководства ЖКО и
администрации, жители дома оказались ли-
шены права на медицинскую помощь, у них
возникли трудности в снабжении питанием.
Они оказались вынуждены все время си-
деть в четырех стенах, что не могло не ска-
заться негативно на здоровье стариков, Я
уже не говорю уже о моральном ущербе.
Кто понесет ответственность за это? Горь-
ко сознавать, что, наверное, никто. И что
еще должно случиться, чтобы городские
чиновники наконец-то зашевелились?

Сергей Мазий

дает бактерицидными свойствами), будут
оборудованы нормальные холодильники, в
павильоне появятся туалеты для работни-
ков и покупателей. На стоимость продукции
проект никак не повлияет, ибо цену на рын-
ке в итоге определяет спрос покупателей.
За дорогими товарами они просто не при-
дут.  А финансирование строительства, как
я уже сказал, мы осуществим собственны-
ми силами, без привлечения кредитов, а
значит, проблема окупаемости проекта пе-
ред нами не стоит. Если обобщить все вы-
шесказанное, то город получит доходы в
бюджет плюс современный цивилизован-
ный объект торговли и благоустроенную
территорию вокруг него. 

- Но любой бизнес нацелен на при-
быль, разве не так?

- Не только. По моим расчетам проект
окупится за 10-15 лет. Среди отечествен-
ных бизнесменов такие сроки окупаемости
принято считать меценатством, потому что
все привыкли окупать проекты года за 3-4
максимум. Но, как я уже сказал, такой зада-
чи мы не ставим. Мне действительно очень
хочется создать для арендаторов, работаю-

щих на рынке, комфортные условия. Ведь
их труд очень тяжелый, поверьте, от зари,
как говорится, и до зари. Так что если хоти-
те, мы в ответе за тех, кого приручили. Это
наш долг и мы его выполним, я не люблю
незаконченных дел. И, во-вторых, такой
красивый благоустроенный объект будет
радовать глаз, тем более что рынок распо-
ложен вдоль центральной улицы города.
Так почему же нам не сделать Юбилейный
краше и привлекательнее?

- И единственной помехой осуществ-
лению реконструкции является позиция
главы города?

- Да. Позиция эта более чем странная.
Казалось бы, любой глава должен обеими
руками поддерживать идеи строительства
цивилизованных благоустроенных объек-
тов. В конце концов, это работает на пре-
стиж города в том числе. К тому же, рекон-
струкция рынка является одним из пунктов
предвыборной программы городского отде-

ления партии "Единая Россия", членом по-
литсовета которой является Валерий Вик-
торович. Так почему бы и не исполнить
предвыборные обещания партии, в кото-
рую он так своевременно вступил, тем бо-
лее что все необходимое для строительст-
ва есть?  Для этого нужно только одно - что-
бы глава исполнил свои собственные обе-
щания, которые он мне же письменно в
свое время и изложил. Город в результате
только выиграет.
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ППрокомментировать проект реконструкции рынка мы попросили Олега Балашова, председателя комитета по сстрои-
тельству, ЖКХ, транспорту и связи городского совета депутатов: "Я целиком и полностью поддержииваю эту идею. Вопрос
реконструкции рынка назрел уже давно. Посмотрите на соседние города. Везде местта торговли приобрели цивилизован-
ный, благоустроенный вид. Тем более у нас в Юбилейном есть инвестоор, готовый финансировать проект. Пора и нам под-
тягиваться за соседями. Да, я знаю какое мнение на  этот счет у главы Юбилейного. Но мне кажется, ему пора забыть о ка-
ких-то непонятных претензиях и ссделать все для реализации такого нужного и значимого для жителей дела. Да, звучали
мнения, в том чиссле и Валерия Викторовича о том, что надо вообще убрать рынок с этого места. Считаю это неприемле-
мыым. Городу нужен свой рынок, ведь не ездить же нашим жителям за недорогими продуктами и свежими овощаами в Коро-
лев, многим это не под силу. Рынок Юбилейному нужен, он уже давно существует на этом местте и жители к нему привык-
ли. Посмотрите, как много там всегда покупателей. Вопрос лишь в том, что ннадо рынок сделать благоустроенным и краси-
вым и вопрос этот будет рассматривать в скором времени соовет депутатов. Лично я буду поддерживать этот проект". 

Подготовил Сергей Мазий
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Жизнь взаперти


